Revue de presse

SAINT-PARDOUX-SOUTIERS

De nouvelles plaques inaugurées à l'occasion du 8 mai



L'inauguration des nouvelles plaques sur le monument aux morts le jour du 8 mai, « un devoir de mémoire collective ».

Les commémorations du 8 mai, dimanche, ont été l'occasion de découvrir et d'inaugurer les nouvelles plaques installées sur le monument aux morts.

Jean Chadeyron, secrétaire de l'association des anciens combattants, raconte : « Il fallait changer les trois plaques, trop érodées. Il n'était pas possible de repasser les lettres à la feuille d'or. Avant ma retraite en 1999, je faisais de la gravure. Nous avons donc pris contact avec une des personnes qui me faisait travailler à l'époque, pour des plaques en granit noir qui ont remplacé celles en marbre Carrare blanc, plus fragile. Et c'est ainsi qu'une jeune graveuse, que j'ai formée, nous a fait les 1 500 lettres des noms, peintes ensuite à la peinture blanche. C'était très important de remettre en état pour la mémoire collective. » La cérémonie s'est par ailleurs tenue en présence de Coralie Dénoues, présidente du conseil départemental, de Sonia Bérenger, représentante du sénateur Gilbert Favreau, et de représentants des sapeurs pompiers. Johann Baranger, maire, a eu une pensée particulière en fin de cérémonie officielle pour le président de l'association des anciens combattants, Philippe Fénéon, bloqué sur son lit

d'hôpital et Charles Rousselot absent pour raison de santé. Date: 12/.5./.22